

MOTOR

COPA AUTOBIANCHI
J. M. CAT Y Ma. CARMEN OTIN
ENTRE LOS PRIMEROS EN EL
JARAMA.

El pasado domingo día 4 se disputó en el circuito del Jarama de Madrid, la tercera prueba del Campeonato de España de Velocidad, en la que tomaron parte, dentro de la Copa Autobianchi, 2 corredores de la Escudería Granollers: José María Cat y María Carmen Otín, quienes tras una gran carrera, se clasificaron en segundo y sexto puesto respectivamente. El primer puesto fue para Rafael Secades.

En la general, Cat, tras esta magnífica actuación ocupa el cuarto puesto, mientras en el caso de María Carmen Otín, hay que hablar de mala fortuna pues en las 2 pruebas anteriores, tuvo rotura de palier y salidas de pista respectivamente, sufriendo en esta última un golpe con el coche de Spinelli, en la penúltima vuelta, que le privó de alcanzar el cuarto puesto. No obstante, hay que consignar que los tiempos alcanzados por la brava corredora de Escudería Granollers, están entre los 6 primeros.

La próxima prueba a disputar en esta Copa Autobianchi, tendrá lugar en Alcañiz (Teruel) los próximos días 4 y 5 de Septiembre.

17 y 18 DE JULIO - TODO A PUNTO PARA III CARRERA EN CUESTA LA ROCA-ORRIUS

Todo está a punto para que los días 17 y 18 de julio tenga lugar la III SUBIDA EN CUESTA LA ROCA - ORRIUS, que como es sabido organiza Escudería Granollers y que es valedera para el Campeonato de Catalunya de Montaña, esperándose que esta edición supere las anteriores.

Son bastantes los pilotos de la Escudería que participan, de cuya actuación y en general de la carrera, DEPORTE VALLESANO presentará un amplio reportaje en su próximo número.

2.ª CHALLENGE SEAT - PANDA M. BOY, AL CRITERIUM DE LA RIOJA

Muy animado se encuentra el piloto de la Escudería Granollers, Marcelino Boy, de cara al Criterium de la Rioja, que se disputará los días 24 y 25 de julio, valdedero para el Campeonato Nacional SEAT-PANDA, en el que espera superar lo hecho en el pasado ejercicio.

Según nos comentaba Boy, en la última carrera en que tomó parte, la Vuelta a Aragón, se dió la circunstancia de que varios de los coches participantes no se ajustaron a la reglamentación establecida, presentándose como auténticos grupos A, con 60 caballos de potencia, cuando lo permitido es no sobrepasar los 50. Por ello, sabemos, que su patrocinador, PRADES-GRANOLLERS, se ha puesto en contacto con la Dirección de SEAT, de manera que, según nuestras noticias, en el Criterium de la Rioja habrá una inspección al respecto.

Auto Cross de Vilanova, éxito de organización



Todo un éxito de organización y participación resultó el II AUTOCROS DE VILANOVA DEL VALLES, disputado en el magnífico circuito permanente ubicado en la población vallesana.

El triunfo final fue para Dalmau tras una enconada pugna con Rubirola, mientras Torres, que marcha en primer lugar del Campeonato, Hizo quinto.

La clasificación en turismos fue: primero: Serviá. Segundo: Pich. Tercero: Ma

yoral y cuarto: Fraile, quién encabeza la clasificación general.

Finalmente añadir que Ramón Bigas, de Vilanova, fue el triunfador de la carrera de promedios.

FOTOS: ALCALDE

ENSEÑAMOS A CONDUCIR



AUTO ESCOLA
LA GARRIGA

Samalús, I, I, I LA GARRIGA tel. 871 59 61

PERMISOS DE CONDUCIR
A-1, A-2 y B

Horario de oficinas:

10 a 1

4 a 9